



soirée espagnole

publié le 27/06/2011

SOIREE ESPAGNOLE

Le 12 avril 2011 une soirée espagnole a été organisée avec les professeurs et l'APE. **Mme Revault**, professeur d'espagnol, avait fait un diaporama présenté aux familles. 70 personnes étaient présentes et ont pu apprécier la paëlla préparée par le cuisinier du collège..

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.